

Jahresrückblick der Hundeschule St.Stephan

Vor 1 1/2 Jahren gründete die Sanitätshundegruppe Obersimmental die Hundeschule St.Stephan und strebt eine enge Zusammenarbeit mit der professionellen Hundeschule Natulity Bern- Seeland an. Die beiden Leiter und Inhaber der Hundeschule St.Stephan, Hanspeter Ziörjen und der Hundeschule Natulity, André Känel gelang damit ein grosser Schachzug die Hundesportausbildung und die Alltagshundeerziehung in unsrer Region zu fördern und allen Hundebesitzern die Möglichkeit anzubieten, das richtige Handling sowohl bei der Erziehung ihrer Hunde aber auch bei den unerwünschten Verhaltensweisen der Hunde zu verstehen und lösungsorientierte Trainings anzubieten. Höchstes Ziel der Hundeschule St.Stephan ist es, nachhaltig ein qualitativ hochwertiges „Produkt“ anzubieten, das allen Hundehaltern und deren Hunden vollumgänglich zu Gute kommt. In kurzer Zeit ist es der Hundeschule St.Stephan mit Ihrer Leitercrew gelungen ein Vertrauen aufzubauen das weit über die Gemeindegrenzen ja sogar über die Kantonsgrenzen hinaus ihre positiven Spuren hinterlassen hat und die Trainings- und Kursangebote auf grosses Interesse stossen. Die Hundekurse „mit dem Hund im Alltag“ waren an beiden Kursen (Frühling und Herbst) ausgebucht und die verschiedenen Workshops-Angebote wurden regelrecht zum Renner. Weiter führte die Hundeschule St.Stephan im Auftrag und Zusammenarbeit der Hundeschule Natulity im Januar erstmals zwei Dreitägige Lawinen-Hundeworkshops durch welche von den ehemaligen SAC-Lawinenhundeführer Margrit Bohren und Hanspeter Ziörjen geleitet wurden. Ebenfalls durfte das Ferienangebot: „Mit dem Hund über Stock und Stein“ erstmals realisiert werden. Hierzu stiessen begeisterte Alltagshundealter aus der ganzen Schweiz zu uns ins schöne Obersimmental. Ebenfalls stösst das Angebot der wöchentlichen Welpen- und Junghundelerntstunden auf grosses Interesse und die Lektionen werden so gut besucht, dass die Welpenlernstunden währen des ganzen Jahres angeboten werden. Im Hundesportlichen Bereich durfte die Hundeschule St.Stephan ebenfalls auf sich aufmerksam machen. Unsere Übungsleiterin Caroline Ludi erzielte an verschiedenen Schlittenhunderenne und Bikejöring mit Ihren drei Hunden Spencer, Shira und Luna hervorragende Resultate. Susanne Sprenger, Hanspeter Ziörjen und Caroline Ludi erreichten ebenfalls an Leistungsprüfungen Spitzenrangierungen und holten sich die angestrebte Ausbildungsdiplome AKZ. Damit die Hundeschule St.Stephan weiterhin die sportlichen Leistungen und Erwartungen erfüllen und wahrnehmen kann, setzt sie öfters auf Weiterbildungsangebote mit professionellen Hundesport-Trainer/innen so u.a. mit Susi Ommerli, mehrfache Lawinenhundeschweizermeisterin, oder Tanja Lutz, Weltmeisterin IPO 3 WUSV und Vize-Schweizermeisterin 2019. Die Übungsleiter der Hundeschule St.Stephan verfügen alle über grosses Fachwissen im Bereich Hundesport und sind selber aktive Hundesportler und nehmen immer wieder an Weiterbildungskursen teil und geben das erlernte eins zu eins an die Hundehalter weiter. Für Jedermann/Frau bietet die Hundeschule St.Stephan individuelle attraktive Trainings an, so u.a. das bei den älteren Hundehaltern beliebte Agility. Das Angebot im Übungsprogramm 2019 wurde sehr gut besucht. Das Übungsprogramm beinhaltete 79 Übungen plus die einzelnen Kurse, Workshops und Ferienangebote. Zu den Highlight zählten sicher; das Sanitätshundeweekend, Obersimmentaler Mehrkampf, Workshop Tanja Lutz sowie die versch. Kursangebote und Workshops mit dem Hundetrainer André Känel und Raphael Schneider HS Natulity. Zum End of Saison folgten die Mitglieder der Hundeschule St.Stephan der Einladung um traditionellen Abschlussabend ins Restaurant Kreuz in Matten/St.Stephan, wo das Wirtepaar Rolf und Edith Bauer die hungrigen Mäuler bestens zu verköstigen wussten. Als letzter Anlass im 2019 durften die Leiter Hanspeter und Renata Ziörjen alle Bauernfamilien die der HS.St.Stephan ihr Gelände für die Trainings zur Verfügung stellten, als grosses Dankeschön zu einem gemütlichen „Abesitz“, mit Nachtessen ins Klubhüttli einladen. Ein herzliches Dankeschön geht aber auch an Alle die der HS-St.Stephan ihr Vertrauen ausgesprochen haben, den treuen Mitgliedern, den Kurs- und Übungsleitern für ihren wertvollen und unermüdlichen Einsatz und André Känel, HS-Natulity Hundetrainer ATN. Ein spezieller Dank gebührt ebenfalls der Simmental-Zeitung SZ für die zahlreichen Berichterstattungen. Die HS-St.Stephan wünscht allen Lesern der SZ eine schöne besinnliche Adventszeit verbunden mit den besten Wünschen fürs 2020.



Gemütlicher Abesitz im Klubhüttli mit den treuen Bauernfamilien